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本报讯 !记者 张丽霞 通讯员 宁琳

文
!

图" 你了解城市供水的制水过程吗#

"

月
#$

日$受市自来水总公司邀请$我市
%"

位国家级% 省级和市级劳动模范代表来到
市自来水总公司$ 亲眼见证了浑浊的黄河
水如何成为清澈的自来水&

%"

位劳模代表分别来自市公交总公
司%国棉四厂%中信公司%紫荆山百货大楼
等我市多个行业和领域& 当天上午$劳模
代表们先后来到黄河进水口 % 邙山提灌
站%石佛沉沙池 %供水客户服务中心和柿
园水厂$参观自来水制水工艺流程& 把黄
河水处理成甘醇的自来水 $需经过 '两级
沉沙(((三级提升(((四次加氯)以及六
道处理工序& 全国劳模白凤祥感慨地说*

'自来水生产工艺这样复杂$ 市民都应树
立节约用水观念+ )

讲正气 树新风
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监测不明原因肺炎病例
本报讯

&

记者 汪辉 实习生
刘振国

'

春季是呼吸道传染病的
多发季节 &

"

月
%(

日 $ 省卫生
厅下发紧急通知$ 要求全省各级
各类医院门诊加强对 '不明原因
肺炎病例) 的监测&

省卫生厅下发 ,关于进一步
加强不明原因肺炎病例监测报告

工作的通知 - 要求 $ 各级卫生
行政部门要切实加强对不明原
因肺炎病例监测 . 要严格落实
首诊责任制 % 岗位责任制和责
任追究制&

医疗机构要切实增强医务人
员对不明原因肺炎病例监测% 报
告的意识和能力. 完善疫情监测

工作制度$ 强化医务人员疫情意
识 $ 主动搜索不明原因肺炎病
例 $ 及时采集标本做病原学分
离和血清学检测 $ 对病例进行
深入诊断$ 建立会诊讨论制度$

明确诊断后$ 要立即隔离治疗$

及时填报传染病卡片 $ 并进行
网络直报&

6789

:;<=>?@

本报讯!记者 成燕"昨日$随着众多相亲
嘉宾和游客共同擂响'幸福鼓)$为期一个月
的中原第二届相亲庙会在大众生态健身园正
式启幕&

据了解$ 此次公益性活动由省社会文化
活动中心主办&'五一)黄金周期间$主办方将
面向社会各界青年开展吉祥大钟日% 欢乐雨
林日%浪漫鹊桥日等不同主题日活动& 届时$

参与者可参加爬木楼%荡秋千%拔大河%沙地
爬行等趣味活动$也可穿上民族服装$拿上柳
枝$把'爱慕之水)尽情洒向中意之人& 同时$

抛绣球%下厨房%爱情超市等活动也将令活动
现场热闹非凡&

据有关负责人介绍$

)

月
*

日至
)

月
%+

日$主办方将针对不同职业人群$开展军人相亲
日%护士相亲日%博士相亲日等公益活动.

)

月
,-

日$还将为外来务工者举行相亲主题日活动
专场&同时$组委会还将邀请与会嘉宾举行绿城
十大风情街道%中原十大浪漫地评选等活动&
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本报讯 今年'五一)节$巩义竹林
镇又添一个旅游好去处(((占地

./

多亩的凤鸣苑日前落成迎宾&

凤鸣苑位于竹林镇北山之上 $建

有四个景区* 竹林民俗文化广场 $依
据九曲黄河设计的 '九曲十八弯)溪
流缩微景观$'引黄入竹)纪念碑$'凤
鸣竹林)景区& 四大景区景观和功能

相互补充$为当地群众和游客提供了
又一处文化生活和休闲娱乐的生态
空间&

迎接'五一)黄金周$竹林镇早做
准备$加大投入$大幅度提升景区旅游
基础服务设施$对导游员%景区工作服
务人员进行了专业技能培训$ 着力推
出'红色游)和'休闲观光游)& !学军"

责编 谭文国 编辑 马艺波
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巩义市 Ｙ０３８线夹津口桥改建工程已列入省市农村公路桥梁建设计
划，建设资金来源为省补和市镇自筹。现巩义市夹津口镇政府对该项目进
行施工资格预审。
１．项目概况：
夹津口桥全长５３．０８ｍ（３～１６），设计为汽车荷载Ⅱ级，空心板桥。
２．凡具备公路二级或二级以上总承包资质的施工企业，具有丰富桥梁

建设经验的资格申请人，均可购买资格预审文件。
３．凡有兴趣的资格申请人可于 ２００７年 ５月 ３日～４日 ８：３０～１１：３０、

１４：３０～１７：３０（北京时间），到巩义市交通局五楼工程科购买资格预审文件，
资格预审文件每套２００元，售后不退。

!"#$%&'()*+,-./

01,$234 01567６４２２８３００ １３９３８５２１６８６
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本报讯!记者 成燕 文
0

图"昨日
是'五一)长假第一天$记者从市假日
办了解到$全市纳入黄金周统计预报
的

+)

家重点景区共接待游客
,,1*"

万人次$同比增长
,"12*3

.实现门票
收入

%*,1("

万元$同比增长
,,3

& 其
中$黄帝故里%黄河风景名胜区%少林
寺%世纪欢乐园%康百万庄园分列游
客接待量前五名&

统计数字显示$昨日$黄帝故里
接待游客

)

万人次$黄河风景名胜区
接待游客

%1"*

万人次$ 少林寺接待

游客
,1,.

万人次$世纪欢乐园%康百
万庄园接待游客分别为

21"-

万人
次%

(1.*

万人次&在门票收入上$少林
寺%黄河风景名胜区%世纪欢乐园门
票收入分别为

2%(

万元%

-*1%$

万元%

).1(.

万元$分列门票收入前三名&全
市无游客立案投诉及安全事故&

昨日上午
2(

时许$ 记者在新郑
黄帝故里景区看到$这里人头攒动$众
多从外地来寻根拜祖的游客佩戴着
黄丝巾$认真听着导游讲解&在轩辕黄
帝塑像前$不少游客庄重地敬献花篮%

上香&广场停车场上$整齐停放着一排
排轿车$其中不少是外地车号&金鹭鸵
鸟园门口$ 长长的自驾车队更是排成
长龙$景区内游人如织& 下午

%

时$精
彩的骑鸵鸟%鸵鸟拉车等表演一开始$

就吸引了数百名游客前来观看&

市旅游局市场处负责人分析说$

目前$寻根拜祖游%少林功夫游%环城
休闲游已成为市民假日出游的三大亮
点&随着消费者出游心理的日趋成熟$

更多市民选择避开黄金周出游高峰$

造成省内游%短线游异常火爆&

郑州市人大常委会任免名单
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免去!

崔海霞的郑州市中级人民法院民事审判第二庭庭长职务.

梁仁义的郑州市中级人民法院审判委员会委员% 民事审
判第四庭庭长职务.

李金山的郑州市中级人民法院审判委员会委员% 行政审
判庭庭长职务.

彭连城的郑州市中级人民法院审判监督庭庭长职务.

丛凯的郑州市中级人民法院执行局副局长职务.

胡瑞的郑州市中级人民法院执行一庭庭长职务.

于帮泸的郑州市中级人民法院执行二庭庭长职务.

宋华%闫天喜的郑州市中级人民法院立案庭副庭长职务.

贾伟% 余剑锋的郑州市中级人民法院刑事审判第一庭副
庭长职务.

海满泉% 孟沛的郑州市中级人民法院刑事审判第二庭副
庭长职务.

李良熙% 杜震的郑州市中级人民法院民事审判第一庭副
庭长职务.

郭宝安的郑州市中级人民法院民事审判第二庭副庭长职务.

王季%邢军的郑州市中级人民法院民事审判第三庭副庭长职务.

宋丁% 程秀杰的郑州市中级人民法院民事审判第四庭副
庭长职务.

赵萍%丁岩的郑州市中级人民法院行政审判庭副庭长职务.

张太超%霍传荣的郑州市中级人民法院审判监督庭副庭长职务.

汪曙光的郑州市中级人民法院执行一庭副庭长职务.

刘文斌的郑州市中级人民法院执行二庭副庭长职务.

刘春意的郑州市中级人民法院执行二庭副庭长%审判员职务.

张中立的郑州市人民检察院检察委员会委员%检查员职务.

刘冰的郑州市人民检察院检察员职务&

任命!

周建祥为郑州市中级人民法院审判委员会委员%立案庭庭长.

孟沛为郑州市中级人民法院审判委员会委员% 刑事审判
第一庭庭长.

余剑锋为郑州市中级人民法院审判委员会委员% 刑事审
判第二庭庭长.

彭连城为郑州市中级人民法院民事审判第一庭庭长.

宋丁为郑州市中级人民法院审判委员会委员% 民事审判
第二庭庭长.

崔海霞为郑州市中级人民法院民事审判第三庭庭长.

王季为郑州市中级人民法院审判委员会委员% 民事审判
第四庭庭长.

王银生为郑州市中级人民法院审判委员会委员% 行政审
判庭庭长.

张太超为郑州市中级人民法院审判委员会委员% 审判监
督庭庭长.

胡瑞%于帮泸为郑州市中级人民法院执行局副局长.

刘文斌为郑州市中级人民法院执行一庭庭长.

汪曙光为郑州市中级人民法院执行二庭庭长.

蔡理亮为郑州市中级人民法院审判委员会委员.

李小青%赵洪印为郑州市中级人民法院立案庭副庭长.

郭宝安%蒋艳春%刘文琳为郑州市中级人民法院刑事审判
第一庭副庭长.

蔡富超%赵健良%王哲为郑州市中级人民法院刑事审判第
二庭副庭长.

刘文辉%欧阳梅%刘勇为郑州市中级人民法院民事审判第
一庭副庭长.

马晋%李传炜为郑州市中级人民法院民事审判第二庭副庭长.

李晓昱%丁亮为郑州市中级人民法院民事审判第三庭副庭长.

刘超%成小国为郑州市中级人民法院民事审判第四庭副庭长.

何世军%司晓营为郑州市中级人民法院行政审判庭副庭长.

杨玉梅%楚绍京为郑州市中级人民法院审判监督庭副庭长.

高志强为郑州市中级人民法院执行一庭副庭长.

蒋和平%王玮琦为郑州市中级人民法院执行二庭副庭长.

刘伟华为郑州市人民检察院检察委员会委员%检察员&

批准免去!

刘伟华的荥阳市人民检察院检察长职务&

批准任命!

李伟杰为中原区人民检察院检察长.

梁平为二七区人民检察院检察长.

宁建海为金水区人民检察院检察长.

康天果为管城回族区人民检察院检察长.

裴文典为惠济区人民检察院检察长.

程振胜为上街区人民检察院检察长.

张中立为荥阳市人民检察院检察长.

马玉东为登封市人民检察院检察长.

翁波为新郑市人民检察院检察长.

司长宪为新密市人民检察院检察长.

耿红为巩义市人民检察院检察长.

张捍卫为中牟县人民检察院检察长&

全国劳模江学铜的五一节
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本报记者 陈亚洲 文
0

图

昨日是五一国际劳动节$记者来到
二七区城肥队$体验全国劳模%二七区
城肥队维修组环卫工人江学铜忙碌劳
动的一天&

'火车站公厕漏水严重$请快来检
修+ )江学铜接到电话时还不到早上

*

点$不少人还在长假第一天的清梦中&

'好$我马上去& )江学铜背起工具
包$和两名修理工立即赶往火车站&

爬上梯子$ 接过同事递上来的手
电$江学铜打开天花板$仔细查看漏水
部位& 污水滴到了头上和身上$江学铜
全然不顾$ 仔细搜寻问题出在哪里$还
不时用手去摸漏水的地方&

经初步查看$可能是二楼公厕墙内
的水管有问题&江学铜和同事一起到二
楼把墙壁破开$探测漏水部位$没有发
现漏水迹象&

究竟是什么原因引起的漏水#江学
铜蹲下身子$一点点排除$终于发现了
漏水原因$原来是蹲便器碎了$只要一
放水$水就从裂纹处渗漏出来&

原因找到了$大家情绪上轻松了不
少&江学铜和同事立即分头去采购配件
设施$更换便池&彻底安装好$已经快到
中午了&

'喂$江师傅吗#建设东路公厕上水

阀门失灵$请来修一下& )刚刚收起工具
包$又接到了维修电话&

还没忙完$电话又响*'明远路北公
厕的水箱坏了+ )

两处故障修好$ 将近中午一点$江
学铜和同事回到队里$开始吃午饭& 按
他们的说法$能按时吃上午饭$已经很
不错了&

随手翻开江学铜放在桌子上的工
作日记本$上面写满了要维修的内容&

'五一都不能休息$还有那么多活
等着干$您真辛苦+ )

江学铜边吃饭边搭话*'干我们这
行$基本上就没休息天$越是节日$公厕
利用率越高$ 配件损坏的情况也越多&

越到节假日$我们越是不能休息& 一个
小毛病$ 不及时修就会影响很多人使
用$我们辛苦点没啥& )

中午短暂的安静过后$

2"

*

"(

$江学铜
接到电话$太和路中段公厕的电灯坏了.

2.

*

2(

$回到队里$江学铜拿起油漆
筒$趁清闲时给拖把架子刷油漆.

2.

*

%(

$驱车对公厕进行巡视.

2-

*

,(

$建设东路公厕$江学铜发现
一个蹲便池上的感应器坏了$检修用了
半个小时.

2*

*

2)

$火车站公厕又漏水了.

//

2$

*

"(

$'我们这里公厕的电灯出毛
病了//)接到铭功路公厕管理员的电
话$江学铜背上工具包$又消失在茫茫
夜色中//

今年
"%

岁 $ 从事环卫工作
,)

年(((看着江学铜忙碌的背影$一种敬
重之情在心中升腾&正是无数个像江学
铜一样平凡%敬业的劳动者$才使我们
的城市越来越整洁%美丽//
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征求县!市"区人大意见
本报讯 !记者 潘燕 实

习生 姬晓琼"

"

月
,*

日$市
人大常委会召开座谈会 $邀
请各县!市"区人大常委会负
责人$就'讲正气%树新风)主
题教育活动以及人大常委会
依法履职情况征求意见&

座谈会上$ 与会人员畅
所欲言$ 提出了许多中肯的
意见和建议& 大家建议*市人
大常委会要加强对各县!市"

区机关干部和人大代表的培
训$ 以此提高机关工作人员

的工作能力和代表们依法履
行职务的能力.加强监督$尤
其要选择政府工作的难点 %

百姓关心的热点$ 选择关系
国计民生的大事$监督到位$

监督彻底 . 同时加强对县
!市"区人大的指导 $健全基
层人大组织建设$理顺调研%

视察体制&

市人大常委会副主任李
保山表示$将认真归纳意见和
建议$逐条整改$加大工作力
度$做好新时期的人大工作&

K|dt

助推工业#跑步$前进
本报讯!记者 陈锋 实习

生 冯亚平"'讲正气%树新风)

主题教育活动深入开展 $近
日$市经委把教育活动与实际
工作相结合$ 明确今年的

2(

项重点工作$着力推动全市工
业经济又好又快发展&

这
2(

项重点工作分别
是 *强力推进 '工业结构调
整年 )活动 .加快结构调整
步伐 $着力拉长产业链条 .

加快推进 '扶优扶强 )$着

力培育行业龙头 . 加大园
区建设力度 $ 着力发展集
群经济 . 加强企业技术创
新 $着力提升核心竞争力 .

加大资本运作力度 $ 着力
促进企业快速扩张 . 狠抓
工业节能降耗 $ 着力发展
循环经济 . 加快和完善工
业布局调整 . 完善融资平
台 $ 加强对工业招商引资
的指导 . 加强综合协调服
务 $着力解决实际问题 &
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比纪律比作风比服务
本报讯 !记者 汪辉"在

'讲正气 %树新风 )主题教育
活动中$ 市新闻出版局严格
细致查摆作风%行政审批%办
理案件等方面存在的突出问
题$在全局掀起比学习%比纪
律%比作风%比服务活动&

市新闻出版局认真对照
加强五个方面的作风建设 $

严格做到 '七个一 )*组织召
开一次动员会$ 发放一份征

求意见表 $ 设立一个意见
箱$开通一部热线电话$召开
一次座谈会$ 开展一次谈心
活动$ 召开一次专题组织生
活会和民主生活会& 充分发
挥党组%党小组的作用$有针
对性地做好政治思想工作 $

把解决党员干部% 执法人员
的思想认识问题同解决实际
问题结合起来$ 及时发现问
题%解决问题&

三年内高耗能行业
平均电价提高 ./0

本报讯
&

记者 潘燕 实习生
姬晓琼

4

今后$ 我市将加大 '差
别电价) 政策实施力度$ 对限制
类% 淘汰类企业适当提高电价&

"

月
%(

日 $ 市政府下发通知 $

黄磷% 锌冶炼行业也被列入差别
电价实施范围&

按照要求 $ 我市在对电解

铝 % 铁合金 % 电石 % 烧碱 % 水
泥 % 钢铁

.

个行业继续实行差
别电价的同时 $ 将黄磷 % 锌冶
炼行业也纳入差别电价政策实
施范围&

同时规定$ 今后
%

年内$ 淘
汰类企业电价要提高到比目前高
耗能行业平均电价高

)(3

左右$

提价标准由现行的
(1()

元调整
为

(1,(

元 . 对限制类企业的提
价标准由现行的

(1(,

元调整为
(1()

元&

市政府要求$ 各县
&

市
4

区
一律不得自行出台对高耗能企业
实行优惠电价的措施$ 已经出台
实施的要立即清理&
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又讯!记者 成燕"昨日$全省天气晴好$气温
适中$适宜游客出行& 省假日办昨日

2$

时发布的
统计信息显示$全省主要景区!点"游人如织$秩序
井然&纳入全省预报范围的

)(

个景区!点"共接待
游客

2(21,2

万人次$同比增长
,%1(,3

.实现门票
收入

,.%,1%$

万元$同比增长
2%12%3

&

据了解$在郑汴一体化战略推动下$昨日$开封市
共接待游客

2)1.

万人次$ 主要景区实现门票收入
2")

万元$同比分别增长
%%1%3

和
.(1%3

.接待旅游团队
2,%

个$共
,".-

人次$星级酒店平均客房出租率达
-%1.3

&

金鹭鸵鸟园的精彩表演"黄帝故里游人如织"


